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             ATA Nº 022/2012 

Aos quatro (04) dias do mês de setembro de dois mil e doze (2012), às dezesseis horas e trinta 

minutos (16:30 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores, Município de 

Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os Senhores Vereadores para uma 

Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Leones Ultramari, assumiu a 

direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Luiz Paulo Fontana, Adriano 

Guarnieri, Elisabete de Mello Musselin, Adilson Borges da Silva, Reni Guerini Maia, Cleber 

Schuster, Marildo Guerini, Vilson Cichelero e Leones Ultramari. Havendo quorum regimental, 

o Presidente declarou aberta a Sessão e colocou em votação a Ata de nº 021/2012, da Sessão 

Ordinária realizada no dia vinte e um (21) de agosto de dois mil e doze (2012), sendo aprovada 

integralmente e por unanimidade. A Vereadora Elisabete fez a leitura de um trecho da Bíblia. A 

seguir o Presidente apresentou a seguinte pauta para a Ordem do Dia: - Projetos de Leis nº 065, 

066 e 067/2012; e, - Requerimento nº 020/2012. Colocada a ordem do dia em discussão e 

votação, aprovada por unanimidade. Ordem do Dia: - Projeto de Lei nº 065/2012, que “Autoriza 

o Executivo Municipal a celebrar contrato de caráter temporário, na função de Agente 

Comunitário de Saúde, para atender necessidades da Administração Municipal”. Após alguns 

debates, a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. 

Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 065/2012 em votação, aprovados integralmente e por 

unanimidade. - Projeto de Lei nº 066/2012, que “Autoriza a abertura de crédito suplementar que 

especifica”, e, - Projeto de Lei nº 067/2012, que “Autoriza a abertura de crédito especial para 

fins que especifica”. Colocado em discussão, o Vereador Luiz Paulo destacou que mesmo 

estando disputando a eleição, não está colocando barreiras ao Executivo Municipal, 

permanecendo sempre com sua posição iniciada em 2009. A Comissão de Justiça, Finanças e 

Orçamento emitiu pareceres favoráveis aos projetos. Colocados os Pareceres e os Projetos de 

Leis nº 066 e 067/2012 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - 

Requerimento nº 020/2012, de autoria dos Vereadores Marildo e Vilson, que requer seja 

formada uma Comissão Especial de Vereadores suprapartidária para verificar as condições dos 

veículos e máquinas da municipalidade, lotados nas Secretarias de Educação e Desporto, 

Agricultura, Ecologia e Meio Ambiente e Obras e Serviços Públicos. Colocado em discussão, o 

Vereador Marildo salientou que o objetivo da Comissão é de apenas verificar o estado de 

conservação das máquinas e veículos da municipalidade, já que na última terça-feira não foi 

bem recebido pelo Secretário de Obras e pelo Prefeito, sendo inclusive agredido física e 

verbalmente e que registrou o fato na Delegacia de Polícia local. O Vereador Adilson salientou 

que a bancada do PDT tem como posição que não é necessário formar comissão para fazer 

vistorias e entende que o Secretário deveria ser convocado para comparecer aqui na Câmara e 

além disso cada Vereador tem autonomia de fiscalizar. Colocado o Requerimento nº 020/2012 

em votação, aprovado por unanimidade. A seguir o Presidente nomeou os Vereadores Reni, 

Marildo, Adriano, Cleber e Leones para integrarem a Comissão Especial. A seguir passou-se ao 

Grande Expediente: O Vereador Luiz Paulo manifestou sua felicidade pela campanha política de 

entendimento que existe em nosso Município, o que demonstra que construiu uma história 

bonita desde 2009, e alguém quer fazer um comparativo em programas eleitorais, mas está feliz 
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e tomara que continue assim. Lembrou que viajou e buscou recursos no valor de mais de um 

milhão e trezentos mil reais para o nosso Município, se utilizando de recursos públicos, o que é 

uma ninharia se comparado com os recursos conseguidos. Lembrou que em 2009 usou do seu 

próprio dinheiro para ir a Brasília buscar recursos, algo que nenhum chefe do Poder Executivo 

ou do Poder Legislativo fez. Lembrou que os valores recebidos em diárias está na internet, mas 

salientou que o chefe do Executivo já recebeu mais de sessenta e cinco mil reais em diárias. 

Lembrou que estão dizendo que não foi possível comprar uma retroescavadeira draga porque o 

dinheiro foi gasto na Câmara de Vereadores, mas destacou que em três anos e Legislativo 

devolveu ao Executivo valores suficientes para adquirir uma retroescavadeira. Lembrou que 

foram feitas diversas viagens a Brasília com recursos públicos e que foram anunciados um 

milhão e oitocentos mil reais para o Moinho Castaman, mas esse dinheiro ainda não chegou, 

mas independente disso não está se utilizando disso na sua campanha eleitoral. O Presidente 

destacou que jamais nesses últimos três anos e oito meses as máquinas da Prefeitura trabalharam 

tanto, e o povo está contente agora, mas é uma pena que a eleição não é realizada todos os anos. 

Nada mais havendo para ser registrado, às dezessete horas (17 hs) o Presidente declarou 

encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após discutida e colocada em votação, 

será devidamente assinada. 

http://www.camaraarvorezinha.com.br/
mailto:camaraarvore@razaoinfo.com.br

